

MILENIO®

HR Ratings prevé disminución del precio de la gasolina Magna

De acuerdo con HR Ratings, el precio por litro de la gasolina regular podría disminuir hasta promediar 14.8 pesos por litro en diciembre de este año.

SILVIA RODRÍGUEZ

Ciudad de México / 24.05.2021 13:43:30

La agencia calificadora [HR Ratings](#) estima que tras los aumentos que se han registrado en los últimos meses, el precio de la gasolina Magna (regular o de bajo octanaje) disminuirá debido a una reducción en el precio del petróleo y la estabilidad del tipo de cambio, esto también implicará una inflación más baja.

De acuerdo con HR Ratings, se estima una disminución del precio por litro de la gasolina regular, excluyendo la cuota fija del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) de combustibles hacia el cierre del año, al pasar de 16.7 pesos en abril a 17.2 en mayo, para gradualmente disminuir hasta promediar 14.8 pesos por litro en diciembre de este año.

Estas previsiones asumen estabilidad en el resto de los componentes de las gasolinas (ajuste por calidad, costo de logística y transporte, margen de mayoreo, Impuesto al Valor Agregado -IVA-, IEPS de combustibles fósiles, etc.).

Además, HR Ratings señaló que el precio promedio del crudo West Texas Intermediate (WTI) se ubicó en 61.72 dólares por barril y estima en mayo se incrementará a 64.1 dólares, dados los niveles mostrados durante la primera quincena de mayo, pero posteriormente retrocederá gradualmente a 60 dólares para finales de 2021.

Detalló que esta trayectoria está en línea con los pronósticos de corto plazo del precio del WTI de la Agencia Internacional de Energía de Estados Unidos (EIA, por sus siglas en inglés), y el menor precio del crudo para el segundo semestre de 2021 se explica por una mayor recuperación en la producción, así como una desaceleración de la demanda global, especialmente por parte de la India, que está enfrentando una severa crisis de salud por la pandemia del covid-19.

A esto se suma, abundó la calificadora, las interrupciones en la producción de crudo por los acuerdos de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) del año pasado, los fenómenos climatológicos que afectaron en el primer trimestre de 2021 a Estados Unidos y que repercutieron en la producción de crudo se tradujeron en mayores precios entre marzo y abril de este año. Este último efecto se habría disipado para el segundo semestre de 2021.

HR Ratings también espera una estabilidad en el tipo de cambio peso-dólar como se ha observado en los primeros cinco meses del año, tal es así que su pronóstico para el cierre de 2021 es de 20 pesos por dólar lo que implica que los movimientos del tipo de cambio no afectarían de manera significativa el precio de las gasolinas en su escenario proyectado.

Inflación más baja

En este contexto, y considerando la incidencia que han tenido los precios de los combustibles en la inflación de los energéticos, espera un importante retroceso de más de mil 700 puntos base en la inflación anual de los energéticos, al pasar de 28 anual en abril, que dicho sea de paso sería el máximo en el año, a ubicarse en 11 por ciento anual en diciembre de 2021.

El pronóstico anterior ayudaría a que la inflación anual de México retroceda en más de 100 puntos base desde el pico de 6.08 por ciento alcanzado en abril, considerando que la inflación de los energéticos ha sido el principal factor de inflación en 2021, pero también por la expectativa de una menor inflación de mercancías y subyacente en general, lo que implicaría una disminución de la inflación a un nivel alrededor de 5.08 por ciento.

La calificadora agregó que la trayectoria estimada confirma la naturaleza transitoria del pico inflacionario que estamos presenciando, lo que ayuda a justificar la expectativa del anclaje de las expectativas de mediano plazo de la inflación por parte del Banco de México.

AMP